

つしま 10

目次 CONTENTS

- 2 まちかどウォッチング
- 4 特集
スポーツで、身体と心の健康アップ!
- 8 みんなの広場
- 9 市役所インフォメーション
 - 「対馬市中小企業振興資金制度」「セーフティネット5号保証」をご存知ですか?
 - 第2回議会報告会「市民との対話集会」を開催します 他
- 16 わがまち再発見 -対馬歴史人物伝-
宗 盛国
あんによん!韓国語
天気に関する韓国語
- 17 島おこし協働隊活動レポート
稲垣 理美 隊員
たすけあい通信
上対馬町芦見地区の活動
- 18 図書Navi
新刊情報
混乗便(比田勝⇄博多)時刻表 ほか
年金コーナー
納めた国民年金保険料は全額が
社会保険料控除の対象です!
対馬市消費生活相談所だより
フィッシング詐欺に気をつけて!!
- 20 情報BOX
- 23 対馬市福岡事務所レポート
今月の対馬応援隊「内山守生さん」
学校給食からこんにちは!!
今月の献立「かぼちゃのグラタン」
- 24 数字で見る対馬市・おくやみ・市長の動き
- 25 特別診療案内

まちかどウォッチング

ありがとう浅海中学校

9/15



来年3月に閉校する浅海中学校最後の運動会が、美津島町北部小学校と小船越へき地保育所との合同で行われました。思い出の詰まった校庭で徒競走やリレーなどを頑張る中学生の姿に、保護者や地域の方々から大きな声援が送られ、会場は熱気と笑顔に包まれていました。また、運動会の最後を締めくくる「浅海ソーラン2019」では、アンコールもあり、保護者や地域の方々も一緒になって舞い踊り、思い出に残る運動会となりました。

日韓の市民が海岸を清掃

9/29



日韓でごみ対策に取り組み、交流を図ることを目的としている日韓ビーチクリーンアップを上県町の井口浜海岸周辺で行いました。台風17号の影響で流木やペットボトルなどが大量に散乱する中、釜山外国語大学の学生や市内の高校生、市内外のボランティア、計326人が大汗をかきながら、3時間でトン袋約200袋分の漂着ごみを回収しました。



志多留の現場で学ぶ

9/3



地 域づくりの担い手育成のため「対馬市島おこし実践塾2019（専門編）」が、上県町志多留地区で行われました。4泊5日の日程で行われた実践塾には、市内外から社会人や大学生等16人が参加し、現地を視察しながら対馬の今後を考えました。

人と自然が共に生きていくために

9/8



持 続可能な島づくりシンポジウム～対馬の豊かな自然と共生する地域を目指して～が対馬市交流センターで行われました。NPO法人共存の森ネットワーク澁澤寿一理事長の基調講演の他、事例発表が行われ、対馬の未来を考えました。

救急医療の現場を体験

9/12



救 急医療週間（9月8日～14日）に合わせて、救急の日模擬救急出場が行われました。一日救急隊長には佐伯卓也さん（株式会社サイキ代表取締役社長）、一日指令室長には小島史也さん（サイキ美津島店長）が委嘱され、救急業務の現場を体験しました。

初めて抱っこしたよ！ かわいいねえ^_^

9/14



わ んにゃんフェスティバル2019が、豊玉パールドームで開催され、多くの親子連れが参加しました。ふれあい動物園コーナーでは、モルモットを膝の上に乘せて、頭やお腹を撫でるなど動物との触れ合いを楽しみました。

海拔0mからの景色を満喫

9/15



対 馬シーカヤックフェスタが美津島町箕形で開催されました。多くの家族連れが参加したこのフェスタは、対馬の雄大な自然を、海面から眺め、約8kmのコースを休憩を取りながらゆっくりと進み、海の散歩を楽しみました。

ステップふんで はつらつ元気！

9/26



介 護予防自主グループ全島交流会をシャインドームみねで開催しました。介護予防に関する知識を高め、元気な体づくりを行うことを目的としたこの交流会には、143人の市民が参加し、スクエアステップやスポーツお手玉などで元気に体を動かし、笑顔で楽しみました。